



RTLA CHURCH

TIERRA SANTA-TURQUÍA-ÉFESO

Tras los pasos de Jesús y Pablo Nov 02-Nov 12 (2023)



Día 1: Nov 2/Jueves. LAX-Tel Aviv en un vuelo transatlántico: Comidas y entretenimiento a bordo del vuelo. Al aterrizar trasladó a Tiberias, el Mar de la Galilea.

Día 2: Nov 3/Viernes. Llegada Tel Aviv (Israel)



A la llegada al aeropuerto de Tel Aviv, nuestros representantes les darán el recibimiento. Luego será el traslado al centro de la ciudad para un paseo panorámico con paradas fotográficas en la ciudad y las orillas de Tel Aviv. A continuación, nos dirigiremos a la antigua ciudad portuaria de Jaffa, una de las ciudades bíblicas más antiguas del mundo y un importante puerto marítimo desde la antigüedad. Luego conduciendo hasta llegar hasta la ciudad de Tiberias y check in. **Cena/alojamiento hotel de 4* Tiberias (Leonardo Club o Similar)**



Día 3: Nov 4/Sábado. Tiberias (En el Mar de Galilea)



Después de desayunar a continuación nos dirigimos hacia el Monte de las Bienaventuranzas; una hermosa iglesia desde la que se puede disfrutar de una magnífica vista de la parte norte del Mar de Galilea. Continuaremos visitando la antigua ciudad de Cafarnaúm; una sinagoga del



siglo II que arroja luz sobre la vida de la comunidad de aquella época



donde Jesús vivió e hizo muchos milagros. Después del almuerzo conducimos a través del exuberante valle del Jordán y visitamos el sitio bautismal de Yardenit en el río Jordán, donde Jesús fue bautizado por Juan. Después de un tiempo para la ceremonia de renovación de sus votos bautismales visitaremos el Kibbutz Ginosar para hacer un paseo en barco por las tranquilas aguas del Mar de Galilea. **Cena/ alojamiento hotel de 4* en Tiberias (Leonardo Club o Similar)**

Día 4: Nov 5/Domingo. del Mar de Galilea a JERICÓ - MASADA-MAR MUERTO Por la mañana después del desayuno con maletas continuaremos por el Valle de Jezreel hasta el río Jordán, que conduce al sur hasta Jericó (Josué 6:12-25), un floreciente oasis en el desierto de Judea y la primera ciudad conquistada por Josué en la Tierra Prometida. Después iremos a Jericó y tomaremos nuestro almuerzo allí y visitaremos el monte de las tentaciones. En Mateo 4:8 leemos cómo Jesús fue bautizado por Juan el Bautista y luego fue al desierto donde ayunó y meditó durante 40 días y 40 noches en el Monte de las Tentaciones. Mientras estuvo aquí, el diablo intentó tentar a Jesús tres veces para que abandonara a Dios. Luego continuaremos hacia Masada, una antigua fortaleza situada en el desierto de Judea, al sur de Israel. Subida a Masada en teleférico. Pasaremos por el Mar Muerto para vivir una experiencia inolvidable en sus aguas boyantes y hacer el check en el hotel al lado del Mar Muerto. **Cena/alojamiento hotel de 5* en el Mar Muerto.**



Día 5: Nov 6/Lunes. JERUSALÉN y ciudad antigua



Por la mañana con maletas después del desayuno continuaremos hacia la bella Jerusalén, una de las ciudades más antiguas del mundo. Comenzaremos con una espectacular vista de Jerusalén como la vio Jesús desde la cima del Monte de los Olivos. Allí haremos un brindis por haber llegado tan lejos a este lugar sagrado. Bajaremos luego hasta el Jardín de Getsemaní a través de Dominus Flevit con sus antiguos olivos. Entraremos en la Ciudad Vieja por la Puerta de los Leones y recorreremos la Vía Dolorosa, también llamada Camino de la Cruz, la ruta de Jesús desde la sala de juicios de Pilatos hasta el Gólgota llegando al Jardín de La Tumba donde tendremos un tiempo para tomar la Santa Cena. Después iremos a hacer check in en nuestro hotel. Por la noche podrás caminar por la ciudad antigua y visitar lugares emblemáticos cerca de la puerta de Jaffa y el famoso mall al aire libre de Mamila y pasear por los vibrantes bazares. **Cena/alojamiento en Jerusalén hotel de 4* Olive Tree o Similar.**

Día 6: Nov 7/Martes. JERUSALÉN y ciudad antigua

Por la mañana después del desayuno iremos por el Monte del Templo y el Muro Occidental, parte del muro de contención del Monte del Templo. Continúe hasta el Cardo, la calle principal del antiguo barrio judío de la Ciudad Vieja, que ha sido excavado y restaurado con tiendas y galerías que se han abierto a lo largo de la calle. También visitaremos el Monte Sión, el Cenáculo lugar de la Última Cena, la Tumba del Rey David y el Aposento Alto (Mateo 26:17-30; Marcos 14:12-25; Hechos 2). Terminaremos el día con tiempo libre después del mediodía. Luego prepararemos maletas pues al siguiente día seguimos hacia Turquía. **Cena/alojamiento en Jerusalén hotel de 4* Olive Tree o Similar.**



Día 7: Nov 8/Miércoles. ESTAMBUL (Turquía) – ciudad entre dos continentes (Asia y Europa)

Por la mañana después del desayuno iremos hacia el aeropuerto de Tel Aviv y abordaremos nuestro vuelo hacia la bella Estambul. Al llegar nos recibirá un representante de la compañía y conduciremos hasta las orillas del mar Bósforo, donde tendremos nuestro almuerzo especial de bienvenida en un restaurante de mariscos tradicional local junto al mar. Después daremos un breve recorrido turístico por la ciudad alrededor de las murallas de la ciudad vieja de Estambul. El recorrido de hoy comienza con una visita al antiguo bazar de las especias donde podrán disfrutar de las tradicionales delicias Turcas. Luego



cruzaremos el antiguo puente de Gálata sobre el Casco de Oro hasta llegar al lugar de nuestro almuerzo. Por la tarde haremos check in en nuestro hotel. **Alojamiento/almuerzo/cena hotel 5* Estambul. Hilton/Hyatt Regency or similar.**

Día 8: Nov 9/Jueves. ESTAMBUL (Turquía)



Después del desayuno empezaremos a disfrutar y explorar Estambul. En Estambul, cada región tiene un misterio diferente y con sus 2500 años de historia, su naturaleza única, su vibrante vida nocturna, su comida, su cultura y muchas más características están esperando a ser descubiertas. Visitaremos el Antiguo Hipódromo, que fue uno de los campos de carreras de carros más grandes del Imperio Bizantino. Daremos un corto paseo hasta la Mezquita Azul terminada en 1616, es un triunfo de la armonía, la

proporción y la elegancia. La mezquita formaba parte de un complejo que también incluía tumbas, fuentes, cocinas y un baño Turco. Sus coloridas 260 ventanas permiten que la luz del sol llegue al interior. Esto hace que el interior sea inusualmente ligero. Los azulejos azules de Iznik que cubren las paredes le han dado a la mezquita su nombre popular, Mezquita Azul. Después de un breve paseo, visita a Santa Sofía, la Iglesia de la Divina Sabiduría y testimonio de la sofisticación del siglo VI. El gran edificio fue construido sobre dos iglesias anteriores e inaugurado por el emperador Justiniano en 537. La inmensa cúpula es una maravilla arquitectónica, ya



que parece flotar sobre su cabeza. Además de admirar la arquitectura, también verás los maravillosos mosaicos en las galerías superiores. Ahora sirve como mezquita. También puede experimentar cada aspecto de la arquitectura otomana mientras camina por las calles de Estambul, que tienen una historia diferente en cada esquina. Luego nos dirigimos hacia el Gran Bazar, uno de los más antiguos del mundo y tendremos tiempo libre para disfrutar un café por los pintorescos paseos de la ciudad antigua. Por la tarde regresaremos al hotel y preparar maletas para salir al siguiente día hacia Pérgamo y Kusadasi, Efeso. **Almuerzo, Cena en hotel de 5* Kusadasi. Hilton/Hyatt Regency or similar.**

Día 9: Nov 10/Viernes. Pérgamo, Kusadasi. Después del desayuno conduciremos hacia el norte y visitaremos Pérgamo, fue una importante ciudad capital en la antigüedad. Pérgamo alberga dos de los



sitios arqueológicos más célebres del país: la mayoría de los edificios y monumentos de Pérgamo datan de la época de Eumenes II (197-159 a. C.), incluida la famosa biblioteca, la terraza del teatro en la ladera de una ubicación espectacular, el palacio principal, el Altar de Zeus y el propileo del Templo de Atenea. En la era cristiana primitiva, la iglesia de Pérgamo era un centro importante del cristianismo y era una de las Siete Iglesias del Apocalipsis. Luego iremos hacia Kusadasi para disfrutar del

hotel y las costas del mediterráneo. La antigua ciudad costera de Kusadasi es un puerto pintoresco y lleno de vida. El centro de la ciudad tiene hermosos restaurantes frente al mediterráneo shopping centers para disfrutar una tarde mientras baja el sol.



Alojamiento y almuerzo/cena en hotel luxury 5* en Kusadasi. Hilton/Hyatt Regency or similar.

Día 10: Nov 11/Sábado. Efeso.



Después del desayuno iremos rumbo a explorar Éfeso, (la primera Iglesia de los Siete – Apocalipsis 2:1-7), la ciudad greco-romana mejor conservada del mundo. Famoso en todo el mundo antiguo por su Templo de Artemisa. Al pasar por las puertas de Éfeso, uno de los primeros monumentos que vemos es el Templo de Adriano. Luego nos dirigimos a la Biblioteca Celsus, la estructura mejor conservada de su tipo. La inscripción en el costado de la escalera frontal del edificio dice que la biblioteca fue construida por Julius, en honor a su padre. Celsus fue el gobernador romano de Asia Menor a principios del siglo II d.C. La fachada de la biblioteca está adornada con cuatro estatuas que personifican la virtud, la sabiduría, el destino y el genio. El Gran Teatro, se remonta a la época helenística. En el siglo I DC fue reconstruido con éxito, ampliado por los romanos hasta alcanzar la capacidad de 25.000 asientos. Aquí es donde se sabía que Pablo predicaba y todavía se usa para representaciones clásicas en la actualidad. El Camino de Mármol corre entre la Biblioteca de Celsus y el Gran Teatro, es parte del camino sagrado. Luego vamos a ver los restos del Templo de Diana de los Efesios, una de las siete maravillas del mundo antiguo. A continuación, visitaremos la Basílica de San Juan; se cree que el evangelista San Juan predicó a los efesios y vivió aquí sus últimos años, sepultado en la ladera sur del cerro Ayasoluk. A última hora de la tarde, tendremos tiempo libre para hacer compras en Kusadasi y preparar maletas para regresar a casa. **Almuerzo/cena hotel luxury 5* en Kusadasi. Hilton/Hyatt Regency or similar.**



Día 11: Nov 12/Domingo. Regreso a Casa Después del desayuno nos dirigiremos al aeropuerto de Izmir para tomar un vuelo interno hacia Estambul y tomar la conexión de regreso a casa LAX.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS / Esperamos que haya disfrutado de nuestros excepcionales servicios.

NOTAS; **Tenga en cuenta que la secuencia del recorrido y los sitios visitados pueden modificarse debido a circunstancias a discreción de Selah Rest y sus representantes o del guía.*

SERVICIOS INCLUIDOS.

- Vuelos internacionales de ida y vuelta entre LAX/IST/TLV/LAX (Clase Turista)
- Vuelo doméstico de Izmir a Estambul día de regreso
- Comidas (Desayuno y Cena) durante todo el itinerario
- Almuerzos solo en Turquía y una bebida en almuerzos/cenas no alcohólica
- 9 noches de alojamiento en hotel como se indica a continuación:

- 2 noches de alojamiento en hotel 4* en Tiberíades
- 1 noches de alojamiento en hotel 4* en Mar Muerto
- 2 noches de alojamiento en hotel 4* en Jerusalén
- 2 noche de alojamiento en hotel 5* en Estambul
- 2 noches de alojamiento en 5* Luxury Resort Hotel en Kusadasi
- Traslados y excursiones en autobuses de lujo con aire acondicionado y WIFI GRATUITO a bordo. Aguas gratuitas durante todo el recorrido en Turquía.
- Guías locales profesionales de habla hispana durante todo el recorrido
- Entradas a los lugares y museos mencionados en el itinerario
- Propinas para los guías, conductores y en los hoteles

	PRECIOS
Por Persona compartiendo en Habitación Doble	\$3750
Depósito No Reembolsable. Ver Cancelaciones	\$500
Pagos totales Sept 2, 2023	
Suplemento individual	\$989

Vuelos Turkish Airlines:

El precio no incluye:

- Gastos personales. Bebidas durante almuerzos en Israel. Almuerzos en Israel. Tarifas de visa y frontera. Excursiones opcionales. Seguro de viaje y médico. Cualquier cosa no mencionada en el itinerario.

Acuerdo entre:

Javier Buelna
RTLA

Oscar Merlo
Selah Rest LLC

_____ Date _____ Date _____

Información General:

- Los precios están sujetos a cambios sin previo aviso hasta el momento de la confirmación con su respectivo depósito de 500.00USD (X Pax), fecha límite para el depósito Enero 31, 2023.
- El pago total debe realizarse para Septiembre 02, 2023.
- Depósito puede ser hecho a:
 - SELAH REST LLC. CHASE Acc#911337159 Routing #322271627
- Los pagos efectuados con tarjetas American express, Visa y Mastercard tendrán un incremento adicional del 4% sobre el importe a pagar, que deberá ir acompañado de una copia de la tarjeta y de un documento válido con fotografía del titular de la tarjeta y de un formulario de autorización de tarjeta de crédito firmado.
- El seguro viajero y médico puede ser obtenido y tiene una cobertura de \$25.000,00+ como también incluye cobertura de maletas y hoteles en caso de emergencia. El costo puede ser de \$40.00 a \$250.00 adicionales por Pax dependiendo la edad.

Cancelaciones y Regulaciones:

- El depósito no es reembolsable ni transferible
- De 45 a 60 días antes de la salida hacia Israel 25% del total del viaje
- De 30 a 39 días antes de la salida hacia Israel 50% del total del viaje
- Menos tan 01-29 antes de la salida a Israel o no se presenta, la pena completa 100% del viaje no es reembolsable.

© Copyrights Selah Rest LLC 2022, All rights reserved. California law requires certain travel sellers to have a trust account or bond. This business has a bond account# 289638C.



3355 N. White Ave. PO Box 894.

La Verne, CA 91750

www.selah-travel.com

714-269-6167